

Kreis Herford

Neue Druck- und Kopierlandschaft

[24.10.2012] Um wirtschaftlicher arbeiten zu können, tauscht die Kreisverwaltung Herford ihre alten Drucker und Kopierer gegen neue Geräte aus.

Mit einer modernen Hausdruckerei sowie leistungsfähigen Multifunktionsgeräten und Arbeitsplatzdruckern stellt sich die nordrhein-westfälische Kreisverwaltung Herford neu auf. Wie das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) mitteilt, werden mehr als 280 Geräte neu aufgebaut und die passende Administrationssoftware installiert. „Alle Drucker und Kopiersysteme werden komplett abgebaut und durch leistungsfähigere und bessere Zentralsysteme ersetzt“, sagt Anke Kisau, die das Projekt für den Kreis Herford betreut. „Auf jeder Etage und in jedem Gebäudeteil der Kreisverwaltung stehen demnächst hochmoderne so genannte Multifunktionsgeräte – sie können scannen, kopieren, drucken und faxen.“ Durch die neue Ausstattung sei es möglich geworden, die Anzahl der Drucker an den einzelnen Arbeitsplätzen deutlich zu reduzieren. Dank der geringeren Modellvielfalt wird außerdem die Wartung übersichtlicher und kostengünstiger, so Kisau weiter. Laut KRZ sind die Systeme vernetzt und Druckaufträge werden erst dann ausgedruckt, wenn der Mitarbeiter vor Ort den Druck mit seiner eigenen Karte veranlasst. Monatlich gehen rund 450.000 Seiten durch die Drucker und Kopierer der Herforder Kreisverwaltung.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Kreis Herford, Drucker